

Daphne Nettle a las Islas Caimán

Magallánica representará a Chile en el certamen "Miss Global International"

Tras su presentación en el concurso internacional Miss Supranational 2024 desarrollado en Polonia en julio pasado, la joven de 29 años, nacida en Punta Arenas, Daphne Nettle Jakasovic, ahora representará a Chile en un nuevo concurso. Se trata del "Miss Global International", a desarrollarse el próximo sábado 6 de octubre en las Islas Caimán.

Esta nueva aventura por el Caribe tiene a la modelo profesional inserta en un desafío donde sueña con obtener una corona, así como lo hizo Cecilia Bolocco en el Miss Universo de 1987.

A días de presentarse, la joven magallánica, quien se encuentra radicada en Santiago estudiando Derecho en la Universidad Mayor, expresó su motivación: "Primero, es un gran honor, pero sobre

todo una responsabilidad, ya que llevo conmigo tanto a la Región de Magallanes como a Chile. Así que, con muchas expectativas, de entregar lo mejor y poder darle mayor visibilidad tanto al conocimiento de nuestro país como fomentar el turismo consciente y responsable", señaló.

A su vez, comentó que además de reconocer la belleza, este certamen busca una embajadora del turismo y la cultura.

Positiva

En su pasada experiencia del concurso anterior, la joven comentó que, a pesar de ser su primer certamen, quedó en el cuadro de honor (el top) como cuarta finalista y, además, ganó el premio Miss Multimedia por su manejo en redes sociales y medios de comunicación.

